

60. Geburtstag Karl Höplingers



Der Österreichische Fischereiverband und die Redaktion von „Österreichs Fischerei“ gratulieren Herrn Karl Höplinger, Oberfischermeister der Österreichischen Bundesforste in Hallstatt, herzlichst zum 60. Geburtstag, den er am 3. Februar beging. Man kann mit wohl einmaliger Berechtigung sagen, daß das Leben Höplingers der Fischerei gewidmet war, denn schon sein Vater war Fischermeister am Hallstätter See, und so haben sich schon die Kinder- und Jugendjahre Karl Höplingers am See in Verbindung mit der Fischerei abgespielt. Seit 1924 ist Höplinger selbst bei den Bundesforsten als Fischer angestellt und seitdem ununterbrochen in der Fischerei tätig.

Seit in Scharfling Fischereikurse stattfinden, hat der Jubilar als Lehrer an diesen teilgenommen. Sämtliche Lehrlinge, Gehilfen und Meister, die je in Scharfling Kurse besuchten, lernten bei Höplinger auch die Kunst des Netzens — Netzstricken, Netzmontieren, Reusenherstellung usw., alles sehr wesentliche und wichtige Grundvoraussetzungen für einen zukünftigen Fischer, mit seinem urreigensten Handwerkszeug umgehen zu lernen.

Auch die Angehörigen des Bundesinstitutes für Gewässerforschung und Fischereiwirtschaft und der Fischzucht Kreuzstein schließen sich den herzlichen Wünschen an und freuen sich, wenn Herrn Karl Höplinger noch viele Jahre an den Stätten seines Wirkens in voller Frische und Gesundheit vergönnt sein mögen.

Dr. H.

Von der Handelsabteilung der Italienischen Botschaft in Wien erhielten wir folgende Mitteilung:

27. Internationale Fischereimesse

In der Zeit vom 24. Juni bis 9. Juli 1967 findet in Ancona die 27. Internationale Fischereimesse und der Internationale Salon für Nautik statt.

Das Messegelände hat eine Fläche von 60.000 m² und hatte das letzte Mal 400.000 Besucher zu verzeichnen.

Im Rahmen der letzten Veranstaltung waren außer Fischereieinrichtungen, Motoren

und mechanische Bordeinrichtungen, Anlagen der Kältetechnik und einschlägige Plastikgeräte ausgestellt.

Einige wichtige Tagungen betreffend die Binnengewässer, die Fischverwertung, Berufskrankheiten, allgemeine Fischereiprobleme, technischen Experten und das Gebiet der Kunststoffe wurden abgehalten.

Der Salon für Nautik wird vervollständigt